



桜木だより

千葉市立桜木小学校

前期のまとめに向かって

校長 山下 拓

夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。40日余りの長い休みでしたが、大きな事故もなくこの日を迎えることができたこと、ご家庭でのご協力ありがとうございました。また、地域の皆様につきましても温かく見守りくださりありがとうございました。

早速、各教室には、たくさんの自由研究や科学工夫作品など様々な夏休みの取組が並んでおります。それぞれの子が自分なりに工夫しながら取り組んだことを想像すると、微笑ましく思います。また、作品の中には、制作に何日も費やしたであろう力作も見られ、子どもたちの熱い思いに心打たれました。

さて、夏休みが終わると1か月余りで前期が終わりとなります。これからは、各学級で前期の学習内容のまとめに取り組んで参ります。前期の終業式までに学習内容でまだ身に付いていないものがあれば、後期に課題を残さないように取り組ませていきたいと考えます。また、子どもたちがそれぞれ4月にたてた学習や生活の目標がありますが、これまでの取組を振り返らせ、実施状況を確認し、達成や実現に向けて支援して参ります。

9月には、6年生の農山村留学（2泊3日）を実施いたします。いつもの学校を離れ、友達と協力して生活する中で、共に学び合う体験や経験を通して、実りの多い学習にしたいと思います。

今年の夏は、記録的な暑さとなりました。来週からは9月を迎えますが、まだまだ暑い日が続きます。学校では、こまめに水分補給するように声をかけるなど体調管理に努めてまいります。ご家庭でも、早寝早起きをこころがけしっかり睡眠をとる、朝ご飯をしっかり食べて登校するなど、健康を保ち、夏休み明け、しっかり学校で学習や運動に取り組めるようにご配慮をよろしくお願いいたします。

8月5日(土) 夏祭りが開催されました!



8・9月の行事予定



【8月】

28日(月) 特別日課 夏休み明け全校放送
29日(火) 特別日課 夏休み明け給食開始日
30日(水) 特別日課
31日(木) 特別日課 夏休み作品展(～9月5日)

※保護者の参観はできません。

11日(月) 委員会活動 桜木わくわく広場
14日(木) 4年ごみ分別スクール
19日(火) 特別日課 桜木わくわく広場
20日(水) 6年振替休業

22日(金) 6年農山村留学
～24日(日)

25日(月) 6年振替休業

27日(水) 4年トップスポーツふれあい交流事業

【9月】

1日(金) 特別日課 6年農山村留学保護者説明会

4日(月) 特別日課 桜木わくわく広場

5日(火) 特別日課
～8日(金)

※9月9日(土)～11日(月) 千葉市総合展覧会(千葉市科学館)



◆地域の皆さんに支えられ、安全に登下校ができています

6月28日(水)に数年ぶりにセーフティウォッチャー紹介の会を実施することができました。普段、登下校でお会いする地域の方々の話を聞き、たくさんの方に見守られて安全に学校に来ることができていることを再認識しました。

紹介の会の後には情報交換会を行い、日頃から気にかけている安全に関するご意見について、情報共有することができました。



◆異学年(きょうだい学年)のお友達と交流を深めました

1・6年、3・5年、2・4年のきょうだい学年で、なかよし活動を行いました。昼休みの時間に室内レクやボール遊びを通して交流し、かかわりを深めることができました。上学年の子どもたちが遊びをリードして、活動を盛り上げようとする姿に、頼もしさを感じました。



◆学校が見違えるようにきれいになりました!

元おやじの会の会長さんが中心となり、南門から中庭にかけてコンクリートの舗装通路を作ってくださいました。雨の日にはぬかるんでいた通りもこれからは安心して通れます。

また、夏休みが終わりとなる最後の週末、おやじの会の皆さんが校舎周辺の草刈りをしてくださいました。6年生や卒業生も参加して、熱心に作業に取り組んでくれました。子どもたちのために活動して下さる方々に、感謝の気持ちをもって過ごしていきたいです。



お知らせとお願い

●給食費・学校徴収金の口座引き落としについて

本年度の学校給食費等口座振替日第3期が8月25日(金)にありましたが、振替ができなかった場合は、9月15日(金)に再振替を行います。残高不足にならないよう、事前の確認をよろしくお願いいたします。

●職員の育児休暇及び産前休暇について

少人数指導の2名の教諭が、育児休暇・産前休暇をいただいております。教育活動に支障をきたさぬよう取り組んでまいりますので、ご理解をいただきますようお願いいたします。